
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

１年５組 西森 捺々美さん 

私の班ではホームレスについて取り上げ、現状や課題について調べ、提言を行いました。発表会では、他

の班の発表を興味深く聞くことができました。二年生になると、研究規模や期間が変わりさらに難しい研究

をするので、これからも学びを深めていきたいと思います。 

２年６組 宝田 美緒さん 研究テーマ「ある壊れた鍵を開けるのに必要な試行回数の最小値」 

今回の発表では、準備が不十分だったため、私たちの研究を皆に理解してもらうことが難しく感じまし

た。よりわかりやすく伝えることを意識して、研究していきたいです。 

 

2 月 15、16 日に 2 年生マルチサイエンスⅠの研究内容を発表するポスターセッション、研究

成果報告会が行われました。全校生徒、県内の SSH 校生徒に加え、研究に協力してくださった

機関や方々、保護者や地域の皆様にも参観していただき、大きな舞台で堂々とした発表でした。 

 

令和６年３月 15日発行 

 

西条高校は、１期に引き続き、令和３年度から５年間、文部科学省が指定する SSH（スーパーサイエンスハイスクール）に選ばれました。 
ＳＤＧｓの達成に向けて科学技術イノベーションを担う生徒の育成を目標に、生徒の多彩な進路実現を目指します。 

 

４ 
 

マルチサイエンスⅠ ポスターセッション・研究成果報告会 

SSH の活動は、西条高校ホームページに掲載しています。 https://saijo-h-ssh.esnet.ed.jp/ 

 

グローバルな視点を持ち、新たな価値を創造する人材の育成 

 

  

「 なぜ」 から始まる科学的思考文化の 浸透   

  

 
有法子 （1年生） クラス発表会・学年発表会 

     

 

 

２年２組 眞鍋 心音さん 

 「百人一首で認知症を予防！」を聞き、認知症の高齢者だけでなく認知

症予防を目的としていることに、魅力を感じました。 

 

取材・文：新聞部 

２月１日にプレ課題研究クラス発表会、８日に学年発表会を行いました。自分たちで課題を発見し、仮説を

検証するための研究方法にも工夫が見られました。発表を聞いて課題発見力を養うヒントをたくさん得ること

ができました。 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

SAIJO BASEで研究ポスター

を掲示します！ 

（観覧自由。4月 6日～5月 7

日まで。）  


